
 
 

Protokollauszug 
aus der 

41. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtpla-
nung und Bauen  
vom 13.12.2005 

 
öffentlich 
Top 6.1 BE zum Beschluss 05/SVV/0630 - Baumpflanzungen in der Charlottenstraße 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Lehmann informiert über den gegenwärtigen Stand. Die Informationen werden dem Proto-
koll als Anlage beigefügt. 
 
Der Ausschussvorsitzende zeigt sich verwundert über die Mitteilung, dass der Antrag auf Ertei-
lung der denkmalrechtlichen Erlaubnis noch nicht gestellt worden ist. Er bezieht sich hier auf die 
Bestätigung der Beigeordneten in der Sitzung am 27.09.05, dass derzeit nur finanzielle Gründe 
einer Baumpflanzung entgegen stehen und ist davon ausgegangen, dass als Minimum die 
rechtlichen Voraussetzungen hergestellt werden. 
 
Zum weiteren Verfahren schlägt der Ausschussvorsitzende vor, dass neben der Beantragung 
der denkmalrechtlichen Erlaubnis geprüft und informiert wird, an welchen Stellen, wo freie 
Baumscheiben vorhanden sind, eine erneute Baumpflanzung vorgesehen ist und gegebenen-
falls mit geringerem Aufwand realisiert werden kann. 
Die Berichterstattung der Verwaltung sollte spätestens im März 2006 erfolgen, bzw. vorher, 
wenn die Antwort auf den Antrag eingegangen ist. 
 
 
 
 


